Résumé du PFE : sous titre : Les maladies vénériennes chez les équiudés

 Résumé :
Lors du coït, si les règles d’hygiène ne sont pas respectées, certaines maladies peuvent être transmises de la jument à l’étalon et vise versa et dont l’impact économique et sanitaire est assez défavorable. En absence de chiffres et de données reflétant l’existence de celles-ci en Algérie , le présent travail a permis de faire une étude bibliographique sur les différents aspects :,(étiologie, épidémiologie, clinique, diagnostic, et prophylaxie ) des principales maladies vénériennes qui sont ,l’artérite virale et l’exanthème coïtal (origine virale ),la dourine (origine parasitaire) , et la métrite équine contagieuse et les infections à Pseudomonas Aeroginosa , Klebsiella Pneumoniae, Streptococcus Zooepidemicus et E .coli (origine bactérienne), ainsi que les dispositions réglementaires algériennes mises en place à l’encontre de ces différentes affections .




Abstract :
During intercourse, if hygiene rules are not followed, some diseases can be transmitted from the mare to the stallion and vice versa and that the economic impact and health is quite unfavorable. In the absence of figures and data reflecting the existence of them in Algeria, this work has to do a literature review on the different aspects (etiology, epidemiology, clinical diagnosis, and prophylaxis) of the major venereal diseases that is, viral arteritis and coital exanthema (viral), dourine (parasitic), and contagious equine metritis and infections with Pseudomonas aeruginosa, Klebsialla pneumoniae, Streptococcus zooepidemicus and E. coli (bacterial) and the Algerian regulations in place against these various conditions .
